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农产品质量安全是食品安全的
源头。为打造创新点，确保高质量完
成“创安”工作，近日，我区水产站组
织开展水产品质量安全监测。

图为工作人员对水产品进行采
样。
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溪滨村毗邻丹
阳市延陵镇袁 面积
6平方公里袁 耕地
5239亩遥通过前两
轮结对帮扶袁 溪滨
村整合资源袁 发展
高效农业遥 尤其近
年来袁 以全区两个
加快为契机袁 加快
引进高效设施农业
项目遥 2017年村集
体经济收入 300万
元袁 其中经营性收
入近百万元遥
狠抓项目建设袁
增强发展后劲
建设大学生创

业园 遥 该园投入
150万元袁面积 100
多亩遥 村建设园区
蔬菜大棚租赁给农
户袁 指导他们种植
葡萄尧经济类苗木袁

并组织他们学习遥 大学生创业园通过政策
支持和组织引领袁 成为大学生学习和创业
重要平台袁在精品苗林尧高效农业尧乡村旅
游等方面探索出一条新路子遥目前袁园区面
积扩大到 202亩袁总投入 205万元袁以特色
水果种植为主袁2017年为村集体经济增收
25万元袁带动周边村民就业 43户遥野大学生
创业园冶 项目获中国青年涉农产业创业创
富大赛优秀奖遥

实施野稻鸭共作冶项目遥 稻鸭共作是溪
滨村又一张名片袁 也是村级经济增收一条
重要途径遥通过调研袁把目光瞄准有机绿色
农产品袁推进稻鸭共作有机稻米生产袁项目

总投入 119万元袁实施面积 250亩袁通过园
区道路尧渠道等基础设施建设袁提高农业生
产水平遥 每亩平均养鸭 30只袁整个园区放
养 8000多只袁按每只 45元计算袁仅此一项
增收 20多万元遥通过与江苏嘉贤米业公司
开展产销合作袁 每年为村集体经济增收 78
万元袁带动村民就业 30户遥

拓宽销售渠道遥 以结对帮扶为契机袁向
上争取项目资金 226.7万元袁把有限资金用
在刀刃上袁成立野巧媳妇冶种植专业合作社袁
实施大学生创业尧野稻鸭共作冶有机大米和食
用菌种植 3个项目袁并成立农村电子商务销
售平台袁真正实现产+销野一条龙冶服务袁拓
宽村集体经济和村民致富渠道遥

夯实发展基础袁促进持续增收
首先袁 注重有效投入遥 为防止投资的

盲目性袁 凡涉及到人尧 财尧 物等重大事
项袁 村坚持民主集中制的原则袁 由村集体
讨论研究决定遥
其次袁注重效益性遥 继续加强各类专业

合作社建设袁 加强对村集体资产的运营与
管理袁确保村集体资产保值增值遥

第三袁 注重带动性遥 注重项目带动效
应袁通过大学生创业园和稻鸭共作项目袁让
大学生和农民参与到项目中来袁 通过以点
带面尧全面推开袁带动全村经济发展遥

第四袁 注重长效性遥 与政府及部门沟
通联系袁 争取项目尧 资金支持遥 通过政策
扶持尧 部门指导袁 推进农地尧 农机专业合
作社建设袁 逐步解决村级集体经济发展无
财力尧 无能力尧 无精力的 野三无冶 问题袁
并通过区镇两级三资平台袁 强化监督检
查袁 使村级经济发展迈上良性发展轨道遥
此外袁 依托省级土地整治项目袁 实施 300
亩科技农业示范区袁 增加农民收入袁 促进
村级经济持续增收遥
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本报讯 5 月 19
日袁 第二届中国国际茶
叶博览会召开的 野2018
茶乡旅游发展大会 冶
上袁 中国农业国际合作
促进会茶产业委员会发
布了 野茶乡旅游精品线
路要要要夏季避暑到茶
乡冶 线路袁 金坛雀舌茶

乡之旅榜上有名遥
据了解袁 本次共有

117 条线路参与评选袁
经过专家对自然景观尧
人文景观尧 游乐体验尧
硬件设施尧 气候条件等
方面的综合打分袁 最终
共有 20条线路入选遥

这是继薛埠有机茶

园入选中国美丽田园尧
薛埠镇人选 野中国名茶
之乡冶 后袁 我区茶产业
取得的又一项荣誉袁 为
促进全区茶产业特别是
茶旅发展尧 茶产业增
效尧 茶农增收提供了新
的途径遥

徐欢 张留斌

金坛雀舌茶乡之旅入选

野茶乡旅游精品线路要要要夏季避暑到茶乡冶线路

本报讯 为大力推
进国家农业科技园区
创建袁我区正积极推进
园区项目选址尧规划工
作袁并积极进行科教平
台搭建袁通过与上海海
洋大学尧南京农业大学
中国水产科学研究院
等单位的产学研对接袁
成立金坛鱼米之乡研

究院遥
随着十九大乡村

振兴战略的提出袁 我
区将以创建国家农业
科技园区为抓手袁 立
足我区的区位优势和
农业特色袁 基于太湖
流 域 野 水 系要要要平
原要要要丘陵 冶 地貌特
征袁 着力打造以 野两

水一茶冶渊特种水产产
业尧优质水稻产业和精
品茶产业冤为特色的农
业产业科技创新核心
区袁 加大科技创新力
度袁 集聚农业高层次
人才袁 创新农业生产
新模式袁 带动太湖流
域农业整体水平提升遥

潘望俊 徐欢

我区国家农业科技园区

创建工作有序推进

部分已接管乡镇出现供
水水压小及短时间浑水现象

住建委表示袁 已接管的
乡镇水厂将逐步实施区域供
水管网改造遥 在未完成改造
之前袁 原乡镇水厂沿用的老
旧管网因年久失修袁 漏损严
重袁 经常会出现水压不足的
现象遥 由于区域供水改造工
程正在部分已接管乡镇水厂
供水区域进行施工袁 在施工
过程中也会出现水压尧 水质
变化袁 对部分用户供水造成
一定影响遥 住建委将督促安
装部门采取相关措施袁 尽量
降低对用户的影响遥 待管网
全面更新改造到位袁 从根本
上解决管道老化等问题后袁
就能彻底解决水压不足及短
时间浑水的现象遥

长荡湖水厂预计 2018年
建成投运

长荡湖水厂项目于 2015
年 10月开工建设袁 水厂占地
面积 203 亩袁 水厂加配套管
网总投资概算为 7.03 亿元袁
设计生产能力为 30万 m3/日袁

一期建设为 20 万 m3/
日袁 10 万 m3/日预留遥
取长荡湖水为水源水袁
后期加新孟河水遥 目前
工程进展顺利袁 土建项
目已完成袁 设备安装也
已完毕遥 长荡湖水厂配套管
网工程全长约为 14.7 公里袁
分为东线尧 西线尧 北线三个
标段袁 该工程于 2016年 12月
9 日开工袁 目前也已全部完
工遥 目前整个项目正在进行
联动调试袁 预计长荡湖水厂
2018 建成投运袁 将承担金坛
区域内城乡联网供水的任务袁
届时袁 常州尧 武进供水将成
为我区的应急供水水源遥

在长荡湖水厂建设完成尧
区域供水工程改造到位后袁
我区的供水能力和供水保障
将得到极大提升袁 我区的供
水状况也会有彻底改善袁 必
将为我区经济社会的全面发
展奠定扎实基础遥

岸头佳园地下车库雨天
进水袁正在实施临时疏浚工程

近期袁 政风热线栏目接

到市民反映袁 岸头佳园小区
内雨水排放按要求设计排入
岸头河袁 因岸头河暴雨排放
能力不足袁 致使小区雨水不
能及时疏导袁 从雨水管溢出
的水经车库坡道流进车库袁
影响居民的正常生活遥 目前袁
区水利局正在办理岸头河扩
建工程的相关手续袁 建设产
业集团尧 西城街道办尧 开发
区等相关部门正在实施岸头
河临时疏浚工程遥

南环一路和虹桥路尧 县
府路同时施工

区住建委表示袁南环一路
改造工程是区政府在 2016 年
就已确定尧计划在 2018年年底
改造完成的市政路网提升工
程袁本工程在 2017年年底开工
建设遥 虹桥路和县府路改造工
程是基础管网增扩容建设工

程袁目的是为老三中周边
地块基础管网建设配套袁
老三中地块原先的基础
管网太过于滞后袁随着周
边地块的发展袁管网建设
迫在眉睫遥
目前袁 县府路即将全面

进入道路施工阶段遥
县府路去年 9 月开始封

闭施工袁 是为了配合今年虹
桥路改造而先行进行地下综
合管线的迁移工作袁 邮电局
中央机房是老城区弱电综合
管线的中央枢纽袁 为了在迁
移期间保证市民的正常使用袁
区住建委表示袁 采用临时管
线多端口分时接入办法袁 该
工作耗时超出了计划时间 袁
目前已进入扫尾阶段 ,下一步
将全面进入道路施工阶段遥

绿化带频现不文明现象袁

将加大执法力度
农村建设 野四好农路冶袁

是为了改善市民的出行环境袁
但是袁 道路沿线的部分村民
却向政风热线栏目反映袁 道
路两侧的绿化带上频频出现
不文明现象袁 在绿化带里随
意停放车辆袁 垃圾桶乱放 袁
导致草坪损坏遥

区交通运输局公路管理
处表示袁 下一步区交通部门
将加大执法力度袁 对此类行
为坚决说 野不冶袁 同时会完善
长效管理机制袁 加强路政巡
查力度袁 对破坏草坪尧 路边
乱堆垃圾尧 随意焚烧垃圾的
违法行为坚决查处袁 并希望
市民们能够支持并参与到
野四好农路冶 的养护工作中
来袁 共同维护好自己的出行
环境遥 臧风华

稻鸭共作


